



Mexikanische Kunst in der Streitkirche

Unter großer Beachtung ist in den Räumen der Kronberger Malerkolonie in der Streitkirche am Sonntag die Ausstellung „The Mexican School“ eröffnet worden. Dabei zeigt die Kronberger Museums-gesellschaft unter anderem Werke von David Alfaro-Siqueiros, Diego Rivera, Pablo O'Higgins und Brenda Charles (siehe Bild links).

Zur Vernissage war neben Kronbergs Bürgermeister Klaus Temmen (parteilos) auch der bekannte Kronberger Künstler Janos Kisgyörgy gekommen, der in wenigen Tagen seinen 101. Geburtstag feiert. Die Ausstellung „The Mexican School“ ist bis einschließlich Sonntag, 3. Oktober, immer mittwochs von 15 bis 18 Uhr sowie samstags, sonntags und feiertags von 11 bis 18 Uhr zu sehen. Weitere Infos unter www.kronbergermaler.de. Text: blo / Foto: sto